



Kapan Putusnya Hubungan Hyeri Girl's Day dan Ryu Jun Yeol? Semua yang Perlu Anda Ketahui!

Description

Hyeri dan Ryu Jun Yeol, Pasangan Selebriti Korea Paling Disayang

Girl's Day Hyeri and Ryu Jun Yeol merupakan salah satu pasangan selebriti Korea yang paling disayang. Namun, kisah cinta yang romantis antara bintang K-pop dan K-drama ini tidak berlangsung lama, karena mereka mengumumkan putus setelah enam tahun menjalin hubungan.

Kisah Karir Hyeri dalam Industri Musik dan Drama Korea

Hyeri memulai debutnya dalam karir musik pada tahun 2010 sebagai anggota Girl's Day, grup K-pop termuda. Dalam beberapa tahun setelah debut, Hyeri menjadi terkenal dan memperoleh julukan 'Adik Kecil Bangsa' dari para penggemar Korea. Setelah sukses dalam karir K-popnya, Hyeri terjun ke dunia K-drama dan memperoleh salah satu peran utama wanita terkemuka dalam drama tahun 2015 berjudul Reply 1995.

Hubungan dan Keruntuhan Hubungan Hyeri dan Ryu Jun Yeol

Lee Hyeri dan Ryu Jun Yeol pertama kali bertemu saat syuting drama Reply 1995, di mana mereka berperan sebagai Sung Deok-Sun dan Kim Jung-Hwan. Setelah syuting drama berakhir, mereka sering berinteraksi melalui media sosial, memberikan komentar di postingan masing-masing, dan bahkan menerima sebuah penghargaan bersama di Acara tvN10 Awards tahun 2016.

Konfirmasi dan Putusnya Hubungan

Pada tahun 2017, pasangan ini membenarkan hubungan mereka. Agensi Ryu Jun Yeol menyatakan: "Ryu Jun Yeol dan Hyeri baru-baru ini berkembang dari teman menjadi kekasih, dan mereka masih dalam tahap awal hubungan mereka. Kami meminta maaf kepada para penggemar atas laporan kejutan ini." Namun, pada November 2023, pasangan ini mengumumkan kabar mengejutkan bahwa mereka berpisah.

Pendapat Hyeri tentang Hubungannya dengan Jun Yeol

Pada tahun 2019, Hyeri memberikan wawancara tentang hubungannya dengan Jun Yeol, mengungkapkan, “Meskipun kami sibuk, kami menjalin hubungan dengan bahagia. Saya pikir saya bertemu dengannya sebanyak saya bertemu dengan anggota Girl’s Day.” Meskipun fans bahagia untuk mereka, pasangan ini akhirnya mengumumkan berita memilukan tentang perpisahan mereka. Agensi Ryu Jun Yeol, C-JeS Studios, dan label Hyeri, Creative Group ING, mengomentari putusnya hubungan tersebut, mencatat: “Benar bahwa mereka putus.”

Ringkasan

Hyeri Girl’s Day dan Ryu Jun Yeol adalah salah satu pasangan selebriti Korea paling dicintai. Namun, cerita cinta yang indah dari bintang K-pop dan K-drama ini tidak berlangsung lama, karena mereka mengumumkan putus setelah enam tahun hubungan. Bagaimana pendapatmu tentang hubungan mereka? Apakah kamu mengikuti kisah mereka? Berikan pendapat dan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark